

Kapolsek Karangampel AKP Suprpto, S.H., Gelar Silaturahmi Kamtibmas Dengan Toga, Toda dan Tomas Untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban

Indramayu - INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 31, 2023 - 14:48



Kapolsek Karangampel AKP Suprpto, S.H., Gelar Silaturahmi Kamtibmas Dengan Toga, Toda dan Tomas Untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban

Indramayu,- Dalam upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di

wilayah hukumnya, Kapolsek Karangampel Polres Indramayu jajaran Polda Jabar, AKP Suprpto, S.H., melaksanakan kegiatan silaturahmi kamtibmas dengan melibatkan sejumlah tokoh agama, tokoh pemuda, dan tokoh masyarakat di Balai Desa Karangampel, Kecamatan Karangampel, Kabupaten Indramayu. Senin (31/07/2023).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Camat Karangampel, Kuwu Desa Karangampel, Bhabinkamtibmas Desa Karangampel, Bhabinsa Desa Karangampel, serta ketua RT dan RW Desa Karangampel.

Momen silaturahmi ini dianggap penting untuk mempererat sinergi antara kepolisian dan elemen-elemen penting dalam masyarakat guna menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto, mengambil momen untuk memberikan himbauan kepada orang tua agar selalu mengawasi dan mendampingi anak-anak mereka.

Himbauan ini bertujuan untuk mencegah keterlibatan anak-anak dalam kelompok geng motor serta menghindari konsumsi minuman keras dan obat-obatan terlarang yang berpotensi merusak masa depan generasi muda.

Selain itu, Kapolsek juga menekankan kepada para orang tua agar lebih memperhatikan dan mengawasi aktivitas anak-anak mereka agar tidak terlibat dalam kegiatan asusila di bawah umur.

Dengan peran serta orang tua yang aktif, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi anak-anak dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Dalam kesempatan tersebut, warga Desa Karangampel juga menyampaikan beberapa usulan dan pertanyaan terkait situasi kamtibmas di wilayah mereka.

Salah satunya adalah permohonan untuk mengatasi kebiasaan anak-anak nongkrong di Gang 4 Desa Karangampel setelah jam 22.00 malam.

Usulan tersebut disambut baik oleh Kapolsek, dan beliau berkomitmen untuk menindaklanjuti dengan segera.

Tindak lanjut atas keluhan warga Desa Karangampel tersebut dilakukan oleh Kapolsek AKP Suprpto dengan mendatangi langsung para anak muda di Gang 4 Desa Karangampel.

Beliau memberikan himbauan tentang pentingnya mematuhi peraturan dan menjaga ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolsek juga berpesan kepada para pemuda untuk lebih memanfaatkan waktu dengan kegiatan positif yang dapat memberikan dampak baik bagi diri mereka sendiri dan lingkungan sekitar.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto menyatakan bahwa kegiatan silaturahmi kamtibmas ini akan terus dilakukan secara berkala sebagai bentuk komitmen Kepolisian

untuk memberikan perlindungan dan rasa aman bagi seluruh masyarakat.

"Dengan sinergi antara kepolisian dan seluruh elemen masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang harmonis dan bebas dari gangguan kejahatan," tegasnya.

Kegiatan silaturahmi kamtibmas ini diharapkan dapat menjadi langkah awal untuk memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dengan partisipasi aktif dari semua pihak, diharapkan keamanan dan ketertiban di Kecamatan Karangampel semakin terjaga dengan baik, serta menciptakan iklim yang kondusif bagi pertumbuhan dan perkembangan masyarakat di Kabupaten Indramayu. Pungkasnya.